

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan data dan hasil penelitian tentang pengaruh *Korean pop* (Kpop) terhadap Perilaku Sosial Remaja akhir penggemar Kpop di Komunitas Nctzen, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

- a. Perhitungan uji t diketahui nilai sig (0.001) < 0.05 , yang artinya ada pengaruh secara signifikansi antara variabel X (*Korean Pop*) dengan variabel Y (Perilaku sosial remaja). Selain itu nilai koefisien regresi Korean Pop sebesar 0.676 , yang menyatakan bahwa setiap penambahan 1% nilai Korean Pop, maka nilai perilaku sosial remaja bertambah sebesar 0.676 . koefisien regresi tersebut bernilai positif karena t hitung $> t$ tabel ($11.060 > 1.971$), sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah positif. Dari hasil-hasil tersebut maka artinya terdapat pengaruh *Korean Pop* (Kpop) terhadap Perilaku Sosial Remaja Akhir Penggemar Kpop di komunitas Nctzen. Dengan demikian hipotesis alternative (H_a) yang berbunyi “terdapat pengaruh pada perilaku sosial remaja akhir penggemar K-Pop” yang diajukan oleh peneliti diterima kebenarannya dan hipotesis nihil (H_0) ditolak yang berbunyi “tidak terdapat pengaruh pada perilaku remaja akhir penggemar K-Pop”
- b. Terdapat pengaruh Korean Pop (Kpop) terhadap Perilaku sosial remaja akhir penggemar Kpop di Komunitas Nctzen, dan pengaruh antar variabel tersebut berada pada tingkat pengaruh yang rendah sebesar 37.6%. Kpop berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku sosial remaja di komunitas NCTzen karena remaja masih memiliki nilai rasionalitas seperti menghormati orang yang lebih tua, dan berbicara dengan sopan.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan penelitian, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

a. Bagi remaja penggemar Kpop

Peneliti berharap dengan merebaknya budaya Korean pop (Kpop) di Indonesia, remaja tidak terlalu membangga-banggakan budaya Korea dengan meniru semua yang berhubungan dengan budaya Korea dan menyinggalkan budaya Indonesia, akan tetapi remaja harusnya ikut melestarikan budaya Indonesia di tengah merebaknya budaya Korea. Ketika mengidolakan seseorang selebriti alangkah lebih baiknya jika dilakukan dengan tidak berlebihan. Karena ketika mengidolakan seseorang dengan tidak berlebihan maka hal itu akan memberikan dampak baik seperti perasaan bersemangat, motivasi, dll. Tetapi jika dilakukan secara berlebihan akan menimbulkan dampak yang kurang baik, terutama pada tugas perkembangan remaja yang kalian alami.

b. Bagi peneliti Selanjutnya

Penelitian ini bisa dijadikan rujukan bagi peneliti yang berkeinginan meneliti dengan tema yang sama. Peneliti berharap agar penelitian-penelitian mendatang dapat mengembangkan penelitian ini dengan mempertimbangkan variabel lain yang diduga dapat mempengaruhi perilaku sosial pada remaja.